

He is back in town



Nach unendlicher langer Abstinenz, endlosem Warten, unglaublicher Enthaltensamkeit ist er wieder da. Der einzige, der Wahre und vor allem das fehlende „Scho“ von Poschomist.

Hannes SCHOVanez alias „Carlos-Diva“ ist wieder dabei. Kenner unseres Zeitstrahls wissen, dass es viele Geschichten, Mythen aber auch Sagen und Legenden um diesen unglaublichen Gitarristen gibt. Genug der Vorschusslorbeeren und der Lobhuderei. Wichtig ist, dass Hannes wieder zu uns zurück gefunden hat und nun seine „Epiphones“ wieder bei uns würgt.

Wir freuen uns riesig mit ihm gemeinsam das neue Programm gestalten zu können!

Rock on, Poschomist

Einen Kommentar schreiben